## 紀伊民報 2017年7月1日 土曜日

## 和歌山FB

動して」とエールを送った。 は4~6年生30人に「夢を実現させるために考え、行 辺路小学校で講演した。元プロ野球選手の吉田コーチ 篤史コーチ(46)が26日、田辺市中辺路町栗栖川の中 野球独立リーグ和歌山ファイティングバーズの吉田

と話した。 いかを考えれば必ず近づく 紙に書いてもらい、その上で ってなるか▽いつなるかーを に投球を披露した。 呼び掛けた。運動場では児童 あるし、選手の励みになるの ズについては「球場では野球 る。強い思いと、どうすればい に対して、夢は何か〉どうや でぜひ応援に来てほしい」と 以外に楽しいこともいっぱい 和歌山ファイティングバー 夢は実現させるためにあ

5年生の仲咲樹さんは「球

みかた」。吉田コーチは児童 講演のテーマは「夢のつか

田辺市中辺路小

横浜市から田辺市中辺路町 のピッチングコーチに就任。 和歌山ファイティングバーズ 季から独立リーグに参入した 役を引退した。横浜やオリッ クスなどのコーチを務め、 ヤマハを経て1991年のド なった」と喜んだ。 で投手をしているので勉強に が速かった。学童野球チーム もプレーし、2004年に現 テに投手として入団。阪神で ラフト1位でプロ野球のロッ ち、日本文理高校を卒業後、 吉田コーチは新潟県で育

中辺路小学校の児童に投球を披露する吉田篤史コーチ (田辺市中辺路町栗栖川で)